
東自教労組は、９月18日午後２時から豊

島区立勤労福祉会館で中央委員34人、代議

員31人、執行委員21人の合計86人の参加で

第44回定期大会を開催しました。

主催者を代表して津田委員長は、「今、

私たちが確実に行わなければならないこと

は、教習生に信頼されるために優良な労働

を会社と教習生に提供し、不適正事案を出

さないなど、社会から信頼さ

れる教習所をしっかりと作り

上げること。」「平和な社会

を守るために、政治に声を上

げ行動しなければならない」

と訴えました。

来賓の皆様（日通労組会笠

書記長、代々木総合法律事務

所・鷲見弁護士）に挨拶を頂いた

後、担当役員が会計報告、活動総

括、次年度運動方針案、予算案、1

5年度秋闘方針、争議支部の現状と

当面の方針を提起しました。

提案されたすべての議案につい

て一括して審議が行われ、争議の

支援に対するお礼の他、「職場政

策の実践で当面の教習生を確保し、

社会水準並の賃金を目指す」「仲

間の団結で、生活改善を目指す」

といった方針を指示して、頑張る

決意が表明されました。議案に対

する反対意見はなく、一括して採

択されました。

役員選挙でも、立候補者全員が

高率で信任されました。

長年、自教労働運動を指導して

きた役員の退任となった節目の定

期大会で、さらなる団結を確認し

成功裏に閉会しました。
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【流山支部

・香取中央委員】

流山支部の現状を報告したいと思います。

組合員の「不当処分問題」は、４月２日に

千葉県労働委員会で和解が成立し、現在、

教務課に復帰し教習業務を行っています。

現任講習時の残業代を会社が一方的にカッ

トしてきた「未払い賃金請求裁判」は、千

葉地裁に提訴し、証人調べも無事終わりま

した。その時に各支部からたくさんの仲間

が動員に駆けつけてもらい大変ありがたく

思っています。現在は判決が出るのを待っ

ている状況です。

裁判もどうなるかわからない側面もあり

ますが、今後とも支援をよろしくお願いし

ます。

【王子支部

・上地中央委員】

本部の方針に賛成の立場で意見を述べさ

せていただきます。

先ずは、本日定期大会が開催でき、また

新たな一年、労働運動ができる事を大変嬉

しく思います。

私達王子支部は、清水支部長を筆頭に現

執行部体制になり５年目になりますが、こ

れまで、生涯賃金制度の確立を始めとして、

さまざまな事を勝ち取りました。これも、

王子支部の団結力と、清水支部長の手腕の

たまものだと思います。

今期の目標としては、現在、生涯賃金制度

の期間は勤続２０年までですが、２１年か

ら２５年までを確立させる事と、定年の延

長を確立です。今後も、組合員一同団結し

て頑張っていきます。

【新東京支部

・中元中央委員】

本部方針案に賛成の立場で発言させてい

ただきます。

新東京支部の近況ですが、前期は組合員

の大量脱退問題により、大きく揺れ動いた

一年でありました。一部の労働者意識の無

い者達が次々と脱退していく中で、私も執

行委員として何ができるか悩み、試行錯誤

した一年でした。職場集会を繰り返し、自

分たちの立ち位置、落合支部長の「所詮俺

たちは働いて稼ぐ労働者」「一致団結して

いることが大切」ということを支部全員で

再認識し、以前よりも組合員同士のつなが

りは強くなったと思います。

自教業界は厳しい時代を迎えますが、東

自教労組は全員で知恵を絞り、職場政策を

盛り上げ団結を強固なものにしていくこと

が大事だと思います。皆が笑顔で働ける生

涯職場の構築を目指し、共に頑張っていき

ましょう。

最後に石川相談役の長年のご尽力に感謝

を述べたいと思います。

【八王子中央支部

・山中中央委員】

昨日、「戦争法案」が可決したが、今

後、私たち労働者が戦争に荷担させられる

事も懸念している。
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今年度、東自教は四役体制になろうと

しています。組合員全員で組織を盛り上

げていく必要があると考えています。

当該支部では、生涯賃金制度の導入に

向け、津田委員長、谷合支部相談役の力

を借りながら奮闘しています。

皆さん共に頑張っていきましょう。

【越谷支部・

原沢中央委員】

本部方針に賛成の立場で発言します。

越谷支部は９月１３日に第４８回定期

大会を開催し、たくさんのメッセージ

を頂きありがとうございました。

宇佐見支部長のもと職場政策を実施し

ており、入所者数がプラスになってお

り、職場政策が間違ってなかったとあ

らためて感じています。今後も組合の

行事にも積極的に参加し、労働運動を

盛り上げていきたいと思っています。

【八王子中央支

部・谷合中央委

員】

３９年この業界に勤めてきたが、自

教労働運動の仕事の方が多い。各支部

の先輩組合員は、勤続３０年で年収８

００万円がたくさんいた。しかし、今

の若い組合員がその年収に届かない。

経営者は構造不況と言って要求を拒

んでいるが、「濡れ手に粟」の経営者

はたくさんいる。

この状況を改善していくには、仲間

を決して裏切らない仲間が各支部に一人

でも二人でも出てくる必要がある。

支部では生涯賃金制度について４０回

を超える交渉を行っており、最近５回は

私も交渉に入っている。

私は、嘱託になって年収は下がったが、

今後は後輩の賃上げのために頑張ってい

く。

まだまだ、労働運動を行うための気力

も体力も十分に持ち合わせている。

皆さんも共に頑張りましょう。

2015年度 執行委員

執行委員長 津田 正善（八王子中央支部）

副執行委員長 宇佐見孝一（越谷支部）

〃 遠藤 和之（北足立支部）

書記長兼会計 熊谷 浩行（王子支部）

書記次長 笠井 雄二（越谷支部）

執行委員 米本 浩（中央支部）

〃 清水 孝一（王子支部）

〃 落合 弘和 (新東京支部）

〃 服部 誠（町田支部）

〃 川縁 武仁（足立支部）

〃 外村 謙二（豊島支部）

〃 稲葉 康一（小金井支部）

〃 加藤 晃康（和泉支部）

〃 土屋 博史（八王子中央支部）

〃 伏見 彰生（金町支部）

〃 斉藤 充功（北足立支部）

〃 永友 純 （世田谷支部）

〃 瀬田 信光（越谷支部）

〃 黒澤 敬吾（寄居支部）

〃 石井 康夫（浦和中央支部）

〃 平本 久（狭山支部）

〃 高柳 雅人（市川中央支部）

〃 永嶋 秀道（流山支部）

会計監査 池内 永章 (中央支部)

〃 髙橋 敦哉 (越谷支部)
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９月１９日未明、各世論調査で反対や成

立見送りの声が多い中、「戦争法案」が参

院で可決成立しました。

安倍政権への批判は強いものの、私たち

国民がこの政権を誕生させ、国会の勢力を

強いものにしてきた事を忘れてはいけませ

ん。

２０１２年末の衆院選で誕生した安倍政

権は、「アベノミクス」といった経済政策

を全面に押しだし、２０１３年夏の参院選

で大勝しました。その後、特定秘密保護法

を強行採決し、２０１４年夏には集団的自

衛権行使容認を閣議決定しました。

しかし、２０１４年末の参院選でも、安

倍政権継続という結果になりました。

つまり、私たち国民は、３回の国政選挙

で安倍政権を誕生・継続させてきたことに

なります。

確かに、自民党の選挙の闘い方は、国民

受けの良い政策を主張し、安全保障関連は

ほとんど触れないなど、「姑息な手段」を

とってきました。しかし、国民が安倍政権

を信任したことには変わりがありません。

安保政策の大変換を許してしまった今、

今後の選挙で、国民の真価が問われます。

２０１６年夏の参院選で政権への審判を！

東自教労組第７回定期大会 78年９月

第３０回定期大会 01年９月 八王子中央支部大会発言 85春闘 金町支部激励集会

選挙で問われる国民の真価（戦争法案の成立を受けて）
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